



**Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia**

**Bloque Partido Justicialista  
Concejal Nicolás Pelloli**

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA	
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA	
ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha: 12 NOV. 2024	Hs. 11:20
Numero: 1243	Fojas: 4
Expe. N°:	
Girado:	
Recibido:	

Nany Patricia PEREZ  
Responsable Coordinación  
y Despacho  
CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA

**Nota N° 171/2024  
LETRA: B.P.J - N.P**

**Ushuaia, 12 de noviembre 2024**

Sra. Presidenta

Concejo Deliberante de Ushuaia

Abog. MUÑIZ SICCARDI Gabriela

S \_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_ D

Por medio de la presente me dirijo a Ud., y por su intermedio al cuerpo de Concejales y Concejales, a fin de solicitar se incorpore al Boletín de Asuntos Entrados el siguiente Proyecto de Resolución para declarar de interés municipal el proyecto escolar presentado en la Feria de Arte, Ciencias y Tecnología, Tierra del Fuego Antártida e Islas del Atlántico Sur 2024: "Segurnet", a cargo del equipo docente, alumnas y alumnos de 4° año del Colegio Provincial Bicontinental Juana Azurduy.

En el convencimiento que declarar de interés municipal dicho proyecto escolar aportará a su difusión y crecimiento, solicito a mis pares acompañar el presente proyecto de resolución.

Saludo atentamente.

Nicolás Pelloli  
Concejal Bloque PJ  
Concejo Deliberante Ushuaia



**Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia**

**Bloque Partido Justicialista  
Concejal Nicolás Pelloli**

## FUNDAMENTOS

El joven Colegio Provincial Bicontinental Juana Azurduy, desde su inauguración el 29 de septiembre de 2020 en plena pandemia, se destaca por ser el único colegio en el país que se inauguró durante este período excepcional. Además, es el único en el país que lleva en su nombre la palabra "Bicontinental", simbolizando un compromiso con la soberanía y la integración de los territorios argentinos en ambos continentes, América y la Antártida. Este colegio ha capacitado a jóvenes para destacarse en un entorno digital en constante cambio, superando los paradigmas de la educación convencional. En este contexto, los estudiantes y las estudiantes no solo se preparan para los desafíos del mundo digital, sino que también cultivan habilidades fundamentales para la vida.

El compromiso y la dedicación de cada miembro de la comunidad educativa son destacables, logrando un sentimiento de pertenencia a la institución como una gran familia.

El esfuerzo y compromiso de los estudiantes y las estudiantes de la institución, con la guía del cuerpo docente y el acompañamiento de las familias, se manifestaron por primera vez en la Feria de Arte, Ciencia y Tecnología, donde avanzaron a las instancias nacionales, con dos proyectos sobresalientes.

Los estudiantes y las estudiantes de cuarto año, bajo la guía del Profesor Pablo DeLeón, han desarrollado el Proyecto "Segurnet", el cual se centra en la ciberseguridad y el uso responsable de internet. Este proyecto educativo ha surgido como respuesta a un problema tan actual como endémico, relacionado con los delitos virtuales que han impactado severamente a nuestra sociedad.

Nicolás Pelloli  
Concejal Bloque PJ  
Concejo Deliberante Ushuaia



**Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia**

**Bloque Partido Justicialista  
Concejal Nicolás Pelloli**

El propósito de este trabajo es educar y concienciar a estudiantes, padres y docentes sobre los riesgos digitales, mediante la creación de recursos educativos simples y claros, tales como videos instructivos. El objetivo es no solo fortalecer la seguridad digital dentro de la comunidad escolar, sino también fomentar una cultura de responsabilidad y conciencia digital en toda la población.

A través de éstos buscan facilitar a nuestra comunidad las herramientas necesarias para navegar de manera segura y confiada en internet, de igual manera utilizar de forma segura y responsable el teléfono celular, contribuyendo así a un entorno digital más seguro y ético para todos.

Los estudiantes y las estudiantes, junto al cuerpo docente, han llevado a cabo investigaciones con el apoyo de diversos profesionales en la materia, logrando un reconocimiento significativo que ha clasificado al proyecto como técnico, a pesar de no pertenecer a una institución educativa de ese segmento, demostrando así la calidad del mismo.

Es mi firme convicción que este tipo de proyectos son de gran beneficio para toda la sociedad, ya que refuerzan el compromiso con la seguridad y la ética en el ámbito digital.

  
Nicolás Pelloli  
Concejal Bloque PJ  
Concejo Deliberante Ushuaia



**Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia**

**Bloque Partido Justicialista  
Concejal Nicolás Pelloli**

## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

### EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE USHUAIA RESUELVE

ARTÍCULO 1°.- Declarar de interés municipal el proyecto escolar presentado en la Feria de Arte, Ciencias y Tecnología, Tierra del Fuego Antártida e Islas del Atlántico Sur 2024: "Segurnet", a cargo del equipo docente, alumnos y alumnas de 4° año del Colegio Provincial Bicontinental Juana Azurduy.

ARTÍCULO 2°.- La presente declaración no implica erogaciones al erario municipal.

ARTÍCULO 3°.- De forma.

RESOLUCIÓN CD N° \_\_\_\_\_/2024

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA \_\_\_\_\_

Nicolás Pelloli  
Concejal Bloque PJ  
Concejo Deliberante Ushuaia